

## SchwabenGalerie

Eingesetzte Systeme:

- Mechanisches Schließsystem
- Briefkastenanlagen



Umfang: Ca. 800 mechanische Schließzylinder

Das Zentrum von Stuttgart-Vaihingen bestand lange Zeit nicht wie andersorts aus öffentlichen Flächen und Gebäuden, sondern aus der alles beherrschenden Brauerei, die Arbeitgeber und Ungetüm zugleich war. Mit dem Abzug dieser Industrie bot sich nun die Möglichkeit für ein neues Zentrum.

Mit der SchwabenGalerie bekam die Ortsmitte von Stuttgart-Vaihingen durch Bauherr und Investor Senator h.c. Rudi Häussler im Herbst 2004 ein neues Zentrum.

Es wurde im Herzen des zweitgrößten Stuttgarter Stadtbezirkes somit Raum für zahlreiche [Shops, Gastronomie- und Dienstleistungsbetriebe](#) geschaffen. Ein Bürgerforum, Büroflächen, öffentliche Freiflächen und ein Hotel gehören mit zum Gebäudeensemble.

Eine Fläche von über 23.000 qm gewerblich genutzter Verkaufs- und 7000 qm Bürofläche entstand.

Das Kernstück des Ganzen ist ein so genanntes Atrium, eine Glashalle, die zwei Funktionen erfüllt. Sie ist das winterliche Gegenstück zum offenen Platz und bildet mit ihm eine Einheit. Gleichzeitig belichtet das Atrium die Tiefgaragenebenen und holt die Menschen hinauf auf den Platz.

Unser Haus war als Lieferant und Dienstleister mit der Planung sowie der Montage von über 800 mechanischen Zylindern beauftragt.